

ENPOCASPALABRAS

Impulso p.7

LO QUE está en juego no es una elección, es el futuro de México: ES. "No más engaños, no más injurias, México requiere más", señaló Eric Sevilla, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al destacar que lo que está en juego el próximo año "no es una elección de gobernador, lo que está en juego es el destino del Estado de México". De gira por Santiago Tianguistenco, dijo a la militancia priista: "lo que está en juego es el porvenir de nuestros hijos, la tranquilidad de nuestras familias, el futuro de México; lo que está en juego es nuestra libertad, y yo, no voy a dejar que nos quiten la libertad". "Deberemos marcar un hasta aquí", precisó el dirigente estatal,



● ● ●
En Santiago Tianguistenco apuntó que el PRI no permitirá la reforma electoral del gobierno federal.

"lo vamos a hacer con la elección de gobernador el primer domingo de junio de 2023, aquí, en el Estado de México". "Hoy les pido a todos los militantes de este partido que hagamos de esta causa, una causa nuestra", resaltó. Eric Sevilla subrayó que el PRI no va a permitir la reforma electoral que busca la desaparición del Instituto Nacional Electoral. "Dice" -el presidente del país- "que el INE no sirve. Se le olvidó que el INE lo hizo presidente de México y legitimó su triunfo como lo hubiera hecho con cualquier otro que ganara limpiamente". "No más, no lo permitamos. He iniciado una gran cruzada en cada rincón del Estado de México para salvar a la patria, para salvar a México, pero eso no lo va a hacer el presidente del partido solo, lo va a hacer con el corazón del priismo", expresó. **Impulso/Toluca**